



---

## Covid-19: lucha contra los virus informáticos y la suplantación electrónica

*Comienzan a abundar los registros o hackeos de nombres de dominio para engañar a internautas, aprovechando la preocupación por el coronavirus.*

Los nombres de dominio constituyen una importante **fuente de controversias y disputas en los tiempos que corren**. No es de extrañar, ya que pocas cosas hay más sencillas que registrar un nombre de dominio, algo que se encuentra al alcance de un “click”, y un desembolso económico que puede ser inferior a cinco euros.

Sin embargo, como hemos indicado en artículos anteriores en diferentes medios, esto no significa que se deba inscribir cualquier nombre de dominio que se encuentre disponible: conviene tener muy en cuenta nuestra elección, especialmente en cuanto a los **términos que van a componerlos, ya que podemos llegar a infringir los derechos marcarios de otros usuarios o empresas**.

Junto a esta polémica tan habitual hoy en día, dado el abundante número de nombres de dominios que se registran diariamente, se ha notado un **incremento** en los últimos días en el registro de nombres de dominio relacionados con el COVID-19 o coronavirus, cifrado en **12.000 dominios**.

La triste realidad es que algunos “crackers” o piratas informáticos, están aprovechando la precaria situación que nos está tocando vivir, para obtener nuevos nombres de dominio, o hackear otros ya existentes con contenidos relacionad ...